

BAB I

PENDAHULUAN

A. Latar Belakang Masalah

Indonesia merupakan salah satu negara yang bidang perdagangannya sangat mendukung perkembangan perekonomian negara. Dalam perkembangannya perekonomian di Indonesia, banyak perusahaan atau badan usaha yang tumbuh sebagai perusahaan dagang. Pada dasarnya tujuan dari perusahaan dagang tersebut yaitu untuk memperoleh laba dari hasil usahanya dan bagaimana menjaga kelangsungan hidup perusahaan dengan jangka waktu yang tidak terbatas (*going concern*). Salah satunya dengan menjaga kekayaan perusahaan dan mempertahankan efektivitas kinerja perusahaan.

Untuk menjaga efektivitas, perlu adanya sistem pengendalian intern yang terstruktur dalam manajemen perusahaan agar fungsi manajemen lebih terstruktur, terarah dan mengurangi kemungkinan-kemungkinan negatif yang terjadi dalam operasional perusahaan. Disamping itu sistem pengendalian intern dapat mengendalikan ketelitian dan akurasi pencatatan data akuntansi, sehingga kekayaan perusahaan tetap terjaga.

Persediaan merupakan *asset* yang sangat penting dalam perusahaan, baik perusahaan manufaktur maupun perusahaan dagang karena persediaan merupakan salah satu bagian terbesar dari aktiva lancar dan merupakan pusat kegiatan serta

sumber utama perusahaan. Persediaan juga merupakan aktiva yang sangat sensitif terhadap kerusakan, pencurian dan penurunan nilai pasar, sehingga pengawasan terhadap persediaan sangat diperlukan karena kelalaian dalam mengelola persediaan dapat mengakibatkan kerugian bagi perusahaan. Dalam hal ini pengendalian dalam pengelolaan persediaan sangat penting.

Bukan hanya pengendalian intern yang perlu dilaksanakan untuk mengawasi pengelolaan persediaan. Persediaan juga perlu dilindungi melalui audit operasional yang akan menilai efektivitas perusahaan dalam menjalankan usahanya dengan pengendalian intern yang ada. Karena itu audit operasional atas persediaan dalam perusahaan sangat perlu dilakukan, agar efektifitas kinerja bukan hanya tetap terjaga namun dapat semakin meningkat. Sehubungan dengan hal diatas, penelitian diberi judul **“Analisis Pengendalian Internal Atas Persediaan Barang Dagang untuk Meningkatkan Efektifitas pada Perusahaan Distributor PT BUKUKITA”**

B. Identifikasi Masalah

Persediaan merupakan harta yang sensitif terhadap keusangan, kerusakan, dan pencurian. Oleh karena itu, persediaan harus didukung dengan pengendalian internal yang baik agar tidak terjadi kesalahan dan penyelewengan. Berdasarkan uraian itulah, maka penulis mengidentifikasi masalah yaitu pada pengendalian internal atas pengelolaan persediaan barang dagang.

C. Batasan Masalah

Agar penelitian yang dilaksanakan tidak terlalu luas, maka penulis membatasi pembahasan hanya untuk pengendalian internal atas pengelolaan persediaan barang dagang meliputi prosedur penerimaan dan pengeluaran barang dagang pada PT BUKU KITA tahun 2009.

D. Perumusan Masalah

Diketahui pengendalian internal atas persediaan barang dagang merupakan hal yang penting, karena persediaan barang dagang untuk perusahaan distributor merupakan urat nadi dalam menghasilkan profit (laba). Persediaan secara fisik harus dilindungi dari risiko-risiko kecurangan atau kelalaian pada sumber daya manusia.

Dalam skripsi ini, permasalahan yang akan dibahas difokuskan pada persediaan barang dagang pada perusahaan Distributor PT. BUKUKITA. Sesuai dengan latar belakang masalah yang dinyatakan diatas, maka permasalahan dalam penelitian dapat dirumuskan sebagai berikut :

1. Bagaimana pelaksanaan pengendalian internal atas pengelolaan persediaan barang dagang pada perusahaan distributor PT. BUKUKITA?
2. Bagaimana tingkat efektifitas pengelolaan persediaan barang dagang pada perusahaan distributor PT. BUKUKITA?
3. Apakah system pengendalian internal atas persediaan barang dagang pada PT

BUKU KITA telah sesuai dengan teori?

E. Tujuan Penelitian

Sesuai dengan masalah yang diuraikan diatas, maka tujuan didakan penelitian terhadap persediaan barang dagang pada perusahaan distributor PT.

BUKUKITA adalah :

1. Untuk mengetahui sejauh mana pelaksanaan pengendalian internal atas pengelolaan persediaan barang dagang pada perusahaan distributor PT.BUKUKITA.
2. Untuk mengetahui sejauh mana tingkat efektifitas pengelolaan persediaan barang dagang pada perusahaan distributor PT. BUKUKITA.
3. Untuk mengetahui apakah system pengendalian internal atas persediaan barang dagang pada PT BUKU KITA telah sesuai dengan teori.

F. Manfaat Penelitian

Manfaat dari penulisan skripsi yang dilakukan penulis adalah :

1. Bagi Perusahaan

Hasil penelitian ini diharapkan bermanfaat sebagai bahan masukan dan pertimbangan manajemen perusahaan dalam melakukan pengendalian atas pengelolaan persediaan barang dagang untuk tujuan efektifitas yang lebih baik dimasa yang akan datang.

2. Untuk Penulis

Selain untuk melengkapi data-data dalam penyusunan skripsi ini, penulis juga dapat membandingkan antara teori yang diperoleh selama masa perkuliahan dengan penelitian yang dilakukan diperusahaan sehingga dapat menambah wawasan, pengetahuan tentang teoritis dan praktek terpadu.

G. Sistematika Pembahasan

Sistematika Pembahasan dalam penyusunan skripsi ini secara umum dapat diuraikan sebagai berikut :

BAB I : PENDAHULUAN

Bab ini merupakan bab pendahuluan dimana akan dikemukakan alasan pemilihan judul, masalah dan pembatasan masalah, metode penelitian, tujuan penulisan dan sistematika pembahasan.

BAB II : LANDASAN TEORI

Bab ini berisikan tentang tinjauan pustaka atas teori-teori yang akan menjadi landasan dalam penelitian serta kerangka penelitian.

BAB III : METODE PENELITIAN

Bab ini memuat tempat dan waktu penelitian, jenis dan sumber data, metode pengumpulan data, metode analisis, dan definisi

operasional variable.

BAB IV : TINJAUAN UMUM PERUSAHAAN

Bab ini membahas tentang sejarah singkat perusahaan, kegiatan usaha perusahaan, wewenang dan tanggungjawab, dan struktur organisasi perusahaan.

BAB V : ANALISA DAN PEMBAHASAN

Dalam bab ini berisikan hasil penelitian dan pembahasan mengenai analisis pengendalian internal atas persediaan barang dagang untuk meningkatkan efektifitas pada perusahaan distributor PT BUKUKITA.

BAB VI : KESIMPULAN DAN SARAN

Bab ini memuat kesimpulan dan memberikan saran-saran yang mengungkapkan hasil pembahasan yang telah dilakukan oleh penulis.